Al acto asistieron Mar Pereira, Directora de Amtega, y Cristina Ruiz, Consejera Directora General de TI de Indra

MINSAIT INAUGURA SU CENTRO DE EXCELENCIA EN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA PARA EL SECTOR SOCIO-SANITARIO EN GALICIA

- El Centro de Excelencia en Tecnologías Innovadoras Socio-sanitarias (CETISS) constituye la apuesta de la filial de Indra para concentrar conocimiento y actividades de innovación tecnológica en ámbitos como el envejecimiento activo, el empoderamiento del paciente, Hogar Digital o la historia socio- sanitaria, entre otros
- "Hemos elegido Galicia para la implantación de nuestro nuevo centro de excelencia socio-sanitario porque aquí disponemos del conocimiento, recursos y experiencia necesarios y porque la Xunta apuesta firmemente por la innovación en este ámbito como vía para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos", afirmó Cristina Ruiz
- Minsait y Amtega lanzan una convocatoria para detectar ideas disruptivas en el colectivo de emprendedores y startups que mejoren la calidad de vida de mayores y colectivos vulnerables, que será canalizada desde el CETISS y cuyas propuestas ganadoras recibirán apoyo económico y asesoramiento para su aceleración durante seis meses, dentro y fuera de Galicia

Santiago de Compostela, 11 de junio de 2019.- Minsait, una compañía de Indra, ha inaugurado su nuevo Centro de Excelencia en Tecnologías Innovadoras Sociosanitarias (CETISS), ubicado en la Ciudad de La Cultura de Santiago de Compostela. El acto de inauguración contó con la presencia de Mar Pereira, Directora de la Axencia para a Modernización Tecnolóxica de Galicia (Amtega) y Cristina Ruiz, Consejera Directora General de Tecnologías de la Información de Indra.

Cristina Ruiz declaró en su intervención que "apostamos por un modelo de innovación abierta capaz de ampliar y acelerar la capacidad de generación y captación de ideas disruptivas que aporten beneficios a la sociedad. En este caso, responder a los retos de la evolución demográfica y social, que han traído consigo una transformación de la pirámide poblacional y la demanda de más apoyo a las personas que se encuentran en situación de dependencia".

Adicionalmente recordó que la puesta en marcha del CETISS supone un paso más en la colaboración que la compañía mantiene con la Xunta de Galicia para el desarrollo digital de esta comunidad autónoma. "Hemos elegido Galicia para la implantación de nuestro nuevo centro de excelencia socio sanitario porque aquí disponemos del conocimiento, recursos y experiencia necesarios y porque la Xunta de Galicia apuesta firmemente por la innovación en este ámbito como vía para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos".

La inauguración del CETISS se enmarca en el convenio firmado en mayo de 2018 por Indra con la Xunta de Galicia para la puesta en marcha del centro en las instalaciones de la Ciudad de la Cultura de Santiago de Compostela con el fin de impulsar la transformación digital de los servicios sociales y de salud.

El objetivo de la compañía con el CETISS es concentrar conocimiento y actividades de desarrollo e innovación tecnológica en materias como el envejecimiento activo y empoderamiento del paciente, historia sociosanitaria, tarjeta social u Hogar Digital, entre otros. Actualmente cuenta con una plantilla de 40 profesionales. Se concibe, asimismo, como un centro demostrador de productos y soluciones orientados a mejorar la asistencia y calidad de vida de los ciudadanos, en algunos de los cuales Minsait y la Xunta de Galicia trabajan en la actualidad.



Es el caso de la la Historia Social Única (HSU), que contribuye a agilizar la tramitación de los servicios y prestaciones y a proporcionar una atención más personalizada. La colaboración con Minsait ha permitido que en la actualidad trabajadores sociales de más de 250 municipios tengan acceso la plataforma de HSU, donde ya están disponibles las historias sociales de más de 650.000 ciudadanos en formato electrónico.

También es muy relevante la solución de Hogar Digital, que permite abordar un modelo de control teleasistido y proactivo a los pacientes crónicos, facilitando la detección temprana de posibles empeoramientos de salud y evitando desplazamientos.

Otro importante fin del CETISS es actuar como elemento dinamizador para la creación de una comunidad estable entre empresa, universidad, instituciones sanitarias y centros de I+D+i gallegos, que promueva la mejora continua y la innovación, tanto a nivel local como internacional. Además, se prevé prestar servicios basados en las soluciones desarrolladas en el centro a clientes de otras comunidades autónomas y países.

Convocatoria de ideas para emprendimiento y startups en ámbito sociosanitario

En el acto de inauguración del CETISS se ha anunciado el lanzamiento de una convocatoria para detectar ideas disruptivas que impulsen el emprendimiento tecnológico y el desarrollo de nuevas empresas (startups) en el ámbito sociosanitario. La convocatoria será lanzada a lo largo de este año desde Indraventures, el vehículo en torno al cual se articula la innovación corporativa de Indra, contará con la colaboración de la Axencia para a Modernización Tecnolóxica de Galicia (Amtega) y será canalizada desde el CETISS,

Esta convocatoria estará abierta a todo el ecosistema innovador nacional e incluso internacional, desde emprendedores o estudiantes a universidades, empresas surgidas de otras (spinoffs) y centros tecnológicos, entre otras, para la presentación de iniciativas de negocio de base tecnológica en distintas fases de madurez, incluidas las que se encuentran en fase semilla. Las propuestas ganadoras recibirán apoyo económico y asesoramiento para su aceleración durante seis meses, dentro y fuera de Galicia

Desde su puesta en marcha en 2017, Indraventures ha analizado más de 700 startups y ha facilitado a Indra acuerdos con algunas de ellas. A través de Indraventures, Indra también ha lanzado con la Xunta de Galicia la primera edición de la aceleradora especializada en el sector aeroespacial BFAero y con el Cabildo de Gran Canaria una convocatoria para apoyar ideas innovadoras vinculadas a sus retos como isla inteligente.

Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra (www.minsait.com), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.